



# がんば

《第206号》

発行  
島原市立第三  
小学校育友会  
編集・印刷  
広報部  
DTP  
松尾印刷所

育友会ホームページ <http://shima3sho.com>

検索は!

島三小

検索



令和元年10月13日(日)



秋晴れの爽やかな空の下、市民・観客合わせて5500人が参加。  
前田（前育友会長）親子が、元氣よく選手宣誓をし市民体育祭大運動会が開催されました。  
例年白山地区は、最後から1、2番が定着しており、各町内会長さんから「今年こそはなんとかせんばね。」と言われ、プレッシャーを感じておりました。  
「せめて育友会担当の種目は上位を目指す！」と言う思いで、育友会が一致団結して練習をし作戦を練り取り組んだ結果、大健闘！総合で3位という素晴らしい結果を残すことができました。  
また、婦人会、老人クラブの皆さんの応援も力になり、白山地区の団結力を改めて感じる大会になりました。来年は更に上位を目指して頑張りたいと思います。  
地元出身の市長も大変喜んでおられました。開催にあたり、先生・保護者・育友会の皆様には御尽力いただきありがとうございます。

## 市民体育祭大運動会

体育部部长 森園浩太郎

## グランドゴルフ大会



## ドッジボール大会



## 育友会行事



## 相撲大会

## 腕相撲大会

11月2日(土)12時30分から復興アリーナにて開催されました。酒井会長はじめ、バレー経験のお父さん、お母さん、第三小学校の先生の協力と、応援に駆けつけて頂いた校長先生や教頭先生とたくさんの先生と共に、第三小学校代表として奮闘して参りました。最初の対戦相手は第五小学校！優勝候補とも噂される相手に我ら第三小学校は、果敢にも挑み惜しくも紙重で敗れてしまいました。二試合目は第二小学校との対戦。一敗しているが為に表彰台には立てないものの思い出を作ろうと、楽しい雰囲気の中で試合を行えました。特に新田先生の体育館内に響く声援のおかげで、大盛り上がりで会場を沸かせました。今回参加して頂いた先生、保護者の皆様には、前日の練習より積極的に参加して頂き、当日も大きな怪我などなく無事に終えることが出来、楽しい思い出となりました。この場を借りてお礼を申し上げます。来年こそは優勝するぞー！



市連バレーボール大会に参加して

広報部 古瀬 彬

お祭りに参加しました！

八幡神社

昔から続いてきたお祭り！  
わたし達も参加して、大切に続けていこう！

霊丘神社



八幡神社祭りに参加して

6年1組 上田 耕太郎

10月13日・15日にぼくは、八幡神社のお祭りに参加しました。ぼくたちの仕事は、おみこしの台車を引くことでした。ぼくは、塀や車に当たらないように注意しました。ちょっとでも油断すると、バランスが崩れるので、集中してしました。このように、おみこしが地域を回ることによって、大漁や豊作を願ったりしていることがわかりました。この白山地区を守ってくださっている八幡の神様の手伝いができてよかったと思いました。ぼくは、お祭りや、他の伝統行事も受けついでいけるようにがんばりたいと思います。

霊丘神社の祭り

6年1組 佐々木 えり夏

10月13日から15日に霊丘神社のお祭りがあり、私は「みこ」の姿で参加しました。この祭りに向けて私たちは、扇の舞と鈴の舞の練習を毎日行いました。私は、鈴の舞がニガテでなかなか覚えることができませんでした。でも、毎日練習したので本番はよゆうをもって舞うことができました。そして、祭り3日間は、足がすごく痛くてつかれたけど、たのしかったです。この霊丘神社の「みこ」として祭りに参加できてうれしかったし、楽しかったです。これからも、もし今回のような体験ができれば参加してみたいです。

市民体育祭(相撲競技)



【成績】

- 団体戦 男子
  - ▶優勝 島三小Aチーム  
竹内 日和・徳永 裕太・鈴木 晴馬・池田凛太郎・竹内 日向・太田 一魂・有吉 玄德
  - ▶3位 島三小Bチーム  
児玉 瑛大・森本 久道・西田凛一郎・田中 楓真・下田 悠太・亀川 昂輝・石原侑真
- 団体戦 女子
  - ▶3位 島三小  
下田 希実・植木 彩音・植木 こあ
- 個人の部 女子
  - 1・2年生 ▶1位 下田 希実
  - ▶2位 森園ころこ
  - 3年生 ▶3位 植木 彩音
- 個人の部 男子
  - 1年生 ▶3位 竹内 日和
  - 3年生 ▶3位 鈴木 晴馬
  - 4年生 ▶3位 酒井 孝規
  - 5年生 ▶1位 竹内 日向
  - ▶3位 森園 大心
  - 6年生 ▶2位 有吉 玄德



今年の相撲大会は、みんなががんばってくれたので団体優勝できました。個人の部でも、みんな練習の成果を出せていてよかったです。ぼくは、個人の部では決勝で負けてしまっただけでしたが、自分のできたのでよかったです。とても良い思い出をつくることができました。

6年1組 有吉 玄德

がんばった相撲大会